



# 延岡高校SSH通信



延岡高校公式サイト  
SSH活動を掲載中

令和3年2月22日発行 第6号

## 英語での講義

1月30日(土)に九州保健福祉大学で、第2回英語での臨床工学体験授業を行いました。今回は1年生33名が参加し、臨床工学について英語での講義を聴き、実習の後、学習内容を英語で発表しました。SSH特例科目「データサイエンス」で培ったICT活用力が発揮できたようです。



英語を話しながら自作の英文でのスライドを用いて発表する生徒(提供ケーブルメディアワイワイ)

## SDGs フィールドワーク発表会

2月5日(金)に体育館と武道場とオンライン会場で、SDGs フィールドワーク発表会を行いました。学校設定科目「SDGs フィールドワーク」で学んだ内容を普通科、MS科それぞれ発表しました。このような研究発表を行う学校は珍しくありませんが、1年次に発表するのは先進的な取り組みです。2年次の課題研究発表、3年次の英語でのプレゼンテーションにつなげてくれることを期待します。



北川湿原でのフィールドワークについて報告する生徒

## プレ課題研究プレゼンテーション

2月8日(月)に体育館と武道場で、1年生がSSHプレ課題研究で設定した研究テーマについて、PowerPointを用いてプレゼンテーションを行いました。大学教授等の外部評価者から寄せられる質問に回答する中で新たな気づきが得られ、自らの研究計画を批判的に捉え直す訓練となりました。



PowerPointとZoomを駆使して発表する生徒